

# Maruarar Terima Kasih ke Anies usai Dukung Pramono-Rano: Bangunkan 'Macan Tidur' Jokowi dan Prabowo

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 23/11/2024



BANDA ACEH – Politikus Partai Gerindra Maruarar Sirait berterima kasih kepada eks Gubernur Jakarta [Anies Baswedan](#) karena telah mendukung pasangan nomor urut 3 Pramono Anung-Rano Karno pada Pilakada 2024. Menurut Maruarar dengan dukungan itu, ibarat membangunkan macan tidur.

Macan tidur yang ia maksud adalah Presiden RI ke-7 [Joko Widodo \(Jokowi\)](#) dan Ketua Umum Partai Gerindra [Prabowo Subianto](#).

“Jadi saya berterima kasih kepada Mas Anies yang sudah mendukung Pramono dan Rano, karena membangunkan macan tidur dan ini akan membuat peta dukungan berubah dalam beberapa hari ini,” kata Maruarar Sirait di Gelora, Tanah Abang, Jakarta Pusat, Jumat (22/11/2024).

Pria yang akrab disapa Ara ini menilai, sikap Anies ini justru membangunkan semangat konsolidasi dukungan terhadap paslon nomor urut 1 Ridwan Kamil-Suswono.

“Selama ini Pramono itu mengesankan dia juga dekat sama Jokowi dan [Prabowo](#).”

“Sekarang sudah susah lagi, dengan adanya Anies. Macan tidurnya itu, yang selama ini tidur tenang-tenang, namanya Jokowi dan Prabowo,” kata Ara.

Menurut Ara, Jokowi dan Prabowo turun tangan sehingga konsolidasi berjalan sangat cepat.

“Dan ini, konsolidasinya cepat. Percayalah, konsolidasinya cepat,” tambah Ara.

Sebelumnya, Anies telah mendeklarasikan dukungan dirinya kepada Pramono-Rabo, Kamis (21/11/2024).

Deklarasi itu ia sampaikan dengan menghadiri apel siaga dan rapat akbar warga kawal TPS di Lapangan Blok S, Jakarta Selatan pada Kamis (21/11/2024) sore.

“Itu jelas lah (mendukung Pramono-Rano di Pilkada Jakarta),” ujar Anies saat ditanya oleh awak media di lokasi, Kamis.

Anies dengan baret oranye dan kemeja putihnya memberikan pesan agar para relawannya mendukung upaya pemenangan Pramono-Rano.

“Ajak tetangga, saudara, keluarga. Sepuluh rumah ke depan, tiga puluh (rumah) ke depan, sapa semua ajak untuk ke TPS pada tanggal 27 besok,” ujar Anies.

Dalam kesempatan yang sama, Anies juga mewanti-wanti soal potensi intervensi dalam pemberian suara.

“Pastikan monitoring, pengawasan, agar Pilkada besok bersih dari segala jenis potensi intervensi,” kata Anies.

“Pernah dengar tidak ada yang suka bagi-bagi jelang Pilkada? Kabar semuanya pilihan jangan pernah berubah gegara pembagian apapun juga.”

“Hati-hati jangan sampai masa depan suram karena kebahagiaan

sejenak,” tegasnya.

Anies meminta para relawan agar mengawal pencoblosan besok pada 27 November 2024 bisa berjalan jujur dan adil.

“Kawal dan pastikan proses pencoblosan berjalan dengan jujur, berjalan adil, tidak ada intervensi dan perhitungan dilakukan dengan benar,” ucap Anies.

Anies mengatakan, jika pesan-pesan itu dijalankan, pasangan Pramono-Rano akan berhasil memenangi kontestasi [Politik](#) ini.

Ia juga mengingatkan para pendukung untuk menyampaikan pesan tersebut kepada keluarga dan tetangga sebagai bentuk tanggung jawab bersama.

“Insyaallah, dengan ini Jakarta akan lebih baik,” papar Anies.